



Jan Baumann (39)

Fahrzeugtechnikingenieur

stellvertretender Geschäftsführer der Ulmer-Pflege24 GmbH

Geschäftsführer der BauStra Verwaltungs GmbH

Liebe Schelklinger,

in unserer Stadt gibt es noch viel zu tun. Mit meiner Familie lebe ich seit 2019 hier in dieser schönen Gemeinde und möchte mich nun mit meiner Erfahrung als Ingenieur, Unternehmer und Mensch für die Zukunft und das Wohl der Stadt einsetzen.

Einige der Themen, die die Schelklinger bewegen

- **Erschließung neuer Einnahmequellen** und Identifizierung von Einsparpotentialen, um unsere Stadt auf ein solides finanzielles Fundament zu stellen.
- **Förderung des Tourismus** – Nutzung der unvergleichlichen Lage der Stadt als Naherholungsgebiet und Nutzung des Status als UNESCO Welterbe
- **Steigerung der kulturellen sowie sportlichen Attraktivität** durch den Bau einer modernen Mehrzweckhalle.
- **Stärkung des Ehrenamtes und der Vereinsarbeit**, unterstützt durch gezielte Förderprogramme und den Aufbau von Infrastruktur für die Jugendarbeit.
- **Effiziente Nutzung der lokalen Ressourcen**, insbesondere durch die Umwandlung der Abwärme des Zementwerkes über eine Gasturbine in Energie.

- **Ausarbeitung eines robusten Krisenmanagements** für Herausforderungen wie Stromausfälle, Cyberkriminalität, etc.

Mit Kraft und Elan

Ich bin seit vielen Jahren als Unternehmer und Problemlöser in der freien Wirtschaft tätig. Dabei zähle ich einen handfesten Pragmatismus zu meinen größten Stärken.

Ich bin ein Mann, der zu seinem Wort steht, ich kann zupacken und Menschen zusammenbringen. Ich liebe Ehrlichkeit, Zuverlässigkeit und Transparenz. Was ich mache, kann jeder sehen und nachvollziehen.

Ich verpflichte mich zu einem offenen Dialog mit Ihnen, den Bürgerinnen und Bürgern von Schelklingen. Ihre Anliegen und Vorschläge sind entscheidend für eine lebendige und responsive Kommunalpolitik. Die Nutzung digitaler Medien sowie die Einrichtung einer Bürgersprechstunde werden es uns ermöglichen, effektiver zusammenzuarbeiten und Schelklingen gemeinsam zu gestalten.

Über Jan Baumann privat

Ich bin Vater von zwei Kindern, Ehemann und ehrenamtlich als Jugendtrainer bei der SGM Schelklingen tätig. Als engagierter Jäger betreibe ich aktiven Tierschutz in einem Jagdrevier in Schelklingen.

Geben Sie mir Ihre Stimme, damit wir gemeinsam Schelklingen stärken können. Mit meinem Engagement und Ihrem Vertrauen werden wir Schelklingen zu einem Ort machen, auf den jede Generation stolz sein kann.

Ihr Jan Baumann

<https://schelklingen.freiewaehler.de/kommunalwahl/>